

Le président cubain remercie l'aide internationale



La Havane, 30 juillet (RHC) Le président cubain, Miguel Diaz-Canel, a reconnu l'augmentation de l'aide internationale et a remercié la solidarité envers Cuba dans la conjoncture difficile qu'elle traverse.

Sur son compte Twitter, le président a déclaré que la solidarité avec Cuba augmentait en ces temps difficiles. Notre gratitude envers les gouvernements et les peuples qui nous aident.

Le chef d'état a commenté un article du quotidien Granma sur diverses actions de soutien à la nation caribéenne, qui affronte le rebond le plus fort de Covid-19 à un moment où le renforcement du blocus des États-Unis accentue les pénuries de la population.

Granma rend compte de l'acte symbolique du Premier ministre vietnamien, Pham Minh Chinh, de livraison de 12 mille tonnes de riz pour la plus grande des Antilles.

Nous accompagnerons côte à côte le peuple cubain qui, dans les moments les plus difficiles de notre histoire, était avec nous, a indiqué le dirigeant vietnamien.

Aujourd'hui, Cuba recevra une cargaison de 20 tonnes d'aide humanitaire envoyée par le gouvernement bolivien.

Le président Luis Arce, dans une allocution télévisée, a souligné que la cargaison est un geste de réciprocité envers Cuba.

Le quotidien cubain rappelle également l'appel du président mexicain, Andrés Manuel López Obrador, qui a exhorté les États-Unis à mettre fin au blocus.

Un des deux navires de la marine mexicaine qui apportent la solidarité à Cuba devrait arriver ce vendredi.

Dans les prochains jours, un autre bateau, en provenance du Nicaragua, accostera et fournira de l'aide au peuple cubain. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/265592-le-president-cubain-remercie-laide-internationale>



Radio Habana Cuba